Nocturno pensamiento

e tomaré prestado a la noche este momento, aprovecharé el murmullo del silencio para pensar en ti, en tu rostro, en tu voz y en el encanto de tu ser.

A esta hora sin las prisas y el vaivén recordaré cada paso que damos tomados de la mano, al compás del corazón, al vuelo paralelo de los sueños.

Que no se niegue la noche ya casi madrugada, el permitir cruzar por sus entrañas con el pasivo canto del viento, más lento que el aliento como alimento necesario del amor, del complemento.

Que me perdone el tiempo si le robo de la noche el manto obscuro, puro, para pensar en ti, iluminando el mismo firmamento; que me perdones tú, si te alcanza a despertar esta inquietud al traerte de los brazos de Morfeo al cálido regazo de mi pecho aunque solo sea producto de un lejano pensamiento.

Damián Arévalo Orozco

Aspirinas
para el alma

Disfrutar nuestros caminos

Quieren hacernos viejos por el número de años,
ellos piensan solo en cantidades,
buenas para su dinero y sus gastos, cosas y
casas.
Nosotros preferimos calidad para disfrutar
nuestros caminos,
sin esa prisa loca de pensar más en las metas
-siempre más adelante, siempre más
importantes- y no en el caminante.
Un cuerpo con vida siempre tiene el hoy para
hacer
y expresar en lo intenso e infinito, lo eterno del

Roger Saenz Escobar

amor.

• Enviado: junio 04, 2018. • Aceptado: septiembre 05, 2018.

• Enviado: junio 09, 2018. • Aceptado: septiembre 17, 2018.